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　気付けば夏も終わり、朝晩冷え込む季節となっ
てきましたが、皆さんいかがお過ごしですか。
　市は８月下旬に機構改革を行い、健康部に「新型
コロナウイルス感染症対策室」を設置しました。市
民の皆さんのご協力もあり、感染者数は９月に入り
落ち着いてきましたが、いつ感染拡大が起こるか
は分かりません。対策室を中心に、市民の皆さん
の命を守ります。

　今冬公開予定の映画に、萱島駅と思しき風景が
使われているようです。寝屋川つーしんさんによ
ると、アニメ映画『ジョゼと虎と魚たち』の予告
動画で、萱島駅前らしき場所（下の写真）が出て
きたとか。何か思い出のある場所だったのでしょ
うか。それにしても寝屋川市が映画に登場するの
はうれしいですね。
　映画と言えば、寝屋川市駅も『名探偵コナン』
に登場していました（今月号の「ふるさとねやが
わ」要チェックです！）。香里園駅と寝屋川公園
駅のスクリーンデビューも期待しています。

萱島駅が映画に!?

　一瞬「エッ!?」と
なるこちらの“の
ぼり”。健康部の
適塩推進事業「塩
対応」キャンペー
ンの一環です。塩
対応って冷たい態
度のことを指すよ
うで、インパクト
がありますよね。
でも、寝屋川市役
所は市民の皆様に
寄り添った温かい
対応をしますよ！

塩対応始めました

　私ごとで大変恐縮ですが、８月に50歳を迎えま
した。たくさんの方からお祝いのお言葉をいただ
き、年をとることも悪くないなあと感じました。
　孔子の『論語』では、「五十にして天命を知る」
とあります。自分の与えられた宿命は何か、改めて
考える機会とし、今後も寝屋川市のために邁進（ま
いしん）してまいります。

祝!?半世紀

4広報ねやがわ
令和２年 10月号

・8/20	 フジテレビ「バイキング」
・8/27	 読売テレビ
　　　　「かんさい情報ネットten.」
・9/3	 フジテレビ「とくダネ！」

　８月半ばから学校の新学期が始まったことを受
け、選択登校制や授業のライブ配信の取り組みが
たくさんのテレビに取り上げられました。写真は
読売テレビの取材を受けたときの様子です。「か
んさい情報ネットten.」では、「#寝屋川スタイ
ル」と題して11分もの長時間放送していただきま
した。寝屋川市の取り組みが全国に広がり、たく
さんの子どもたちの役に立つことを願います。

寝屋川方式の教育
たくさんのメディアに！


